



## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4777  
Ciudad Universitaria, 19 de junio de 2023

### **Firman la UAEM y el Fidecomp convenio para impulsar empresas de base tecnológica**

Gustavo Urquiza Beltrán, rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y Juan Pablo Pons de León, titular del Fideicomiso Ejecutivo del Fondo de Competitividad y Promoción del Empleo (Fidecomp), firmaron hoy un convenio de colaboración para impulsar la vinculación de la UAEM en las actividades de fomento a la competitividad estatal y vinculación universitaria con el sector empresarial.

Con la firma de este convenio, se rehabilitarán los edificios C2 y C3 del Centro Universitario Los Belenes para generar un espacio de encuentro entre investigadores y estudiantes de la UAEM con el sector empresarial, con el objetivo de colaborar en el diseño, desarrollo y comercialización de proyectos de emprendimiento y dar soluciones a las distintas problemáticas del entorno con un sentido de innovación.

Gustavo Urquiza destacó que Morelos ocupa el primer lugar en número de investigadores per cápita a nivel nacional, después de la Ciudad de México, por lo que tiene mucho potencial para el desarrollo de proyectos de empresas con base tecnológica y científica, la creación y registro de patentes, entre otras iniciativas de emprendimiento.

El rector reiteró que en la UAEM se impulsa la innovación y la transferencia del conocimiento como resultado de la investigación, salvaguardando la propiedad intelectual e industrial, promoviendo la participación estudiantil.

"Una universidad emprendedora desempeña un importante papel como organización productiva y difusora del conocimiento, por lo que la UAEM desarrolla técnicas administrativas, estrategias y una cultura emprendedora", dijo Gustavo Urquiza.

Por su parte, José Mario Ordóñez Palacios, secretario Académico de la UAEM, resaltó que esta casa de estudios cuenta con 88 registros de patentes, registro de tres modelos de utilidad, 30 de derechos de autor y 17 marcas, además de la creación de un catálogo de servicios técnicos y especializados con las capacidades de los centros, institutos y unidades académicas.

En su intervención, Ana Cecilia Rodríguez González, secretaria de Desarrollo Económico y del Trabajo en Morelos, dijo que el convenio permitirá contar con un espacio adecuado para impulsar empresas de base tecnológica, generar inversiones, generación de nuevos empleos y la aplicación de ciencia básica en la resolución de problemas de la industria y la sociedad.

Cabe destacar que el Fidecomp apoya proyectos que contribuyan directamente a elevar la competitividad del estado y generar empleos bien remunerados y de calidad, basado en sus principios de proyectos estratégicos, regionales, sostenibles y socialmente rentables.

***Por una humanidad culta***  
*Una universidad de excelencia*

